



Argentonnay, le 21 octobre 2021



Mesdames et Messieurs,

Les travaux de l'ancienne salle d'animation (la salle Rabier) ont débuté.
Elle sera détruite fin novembre.

Début décembre, les travaux au sein de l'établissement vont démarrer avec certaines phases qui se chevaucheront.

Vous serez tenus au courant des avancées et une information individuelle sera faite si cela devait impacter vos proches.

En effet, il y aura des mouvements de résidents et de personnels quand les ouvriers se trouveront dans certaines zones.

Tout sera fait en amont pour accompagner vos proches.

Début novembre, l'accueil administratif se déplacera vers la place du village.
Vous serez informés par mail de la date précise, et, une signalétique sera mise en place.

Nous vous rappelons qu'il n'est plus possible de se stationner dans l'enceinte de l'ehpad et que le parking situé à l'arrière du bâtiment est réservé au personnel.

Il vous est demandé de bien vouloir vous stationner dans les rues adjacentes et de veiller à ne pas bloquer la circulation.

Pour toutes questions, nous mettons une adresse mail à votre disposition :
cvs@lelac79.fr. N'hésitez pas à faire remonter toutes vos interrogations.

Nous restons disponibles et vous remercions pour votre compréhension.



Argentonnay, le 21 octobre 2021
Bien à vous
JL VICTOR, Directeur